

Boletín de Prensa



Organización para el Desarrollo
Humano y el Bienestar Social
Nit. 821.001.831-7

COM-014
Noviembre 16 de 2016

EXITOSA PARTICIPACIÓN DE LA ONG LA RED EN CONGRESO INTERNACIONAL EN CHILE



El Coordinador del área psicosocial y Vicepresidente de la Junta Directiva de la ONG La Red, el Psicólogo Francisco Tabares Puerta, participó en representación de la organización como ponente en el XXI Congreso Internacional del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo sobre la Reforma del Estado y de la Administración Pública que se cumplió del 8 al 11 de noviembre en Santiago de Chile.

La temática tratada en el Congreso, “Paso de las políticas nutricionales estatales a la contratación con operadores privados”, se llevó a cabo gracias a la buena práctica que ha tenido **La Red** en el manejo de la alimentación escolar por varios años en diferentes municipios del Valle del Cauca, construyendo y fortaleciendo un modelo de Economía Solidaria y de trabajo en red con fami y micro empresas de la región, experiencia compartida entre los cientos de asistentes a este magno evento de diferentes nacionalidades.

De esta manera la ONG La Red, se sigue abriendo puertas a nivel nacional e internacional gracias al trabajo realizado en 22 años en pro de los niños, niñas, adolescentes y adultos del país.

Oficina de Comunicaciones
comunicaciones@onglared.org
Tuluá – Valle del Cauca - Colombia

